



Monsieur Jean-Marc AYRAULT
Premier Ministre
Hôtel Matignon
57, rue de Varennes
75007 PARIS

Fontenay le Comte
Le 22 Octobre 2013

Objet : A 831

Lettre ouverte à Monsieur le Premier Ministre Jean -Marc Ayrault

Monsieur le Premier Ministre,

Jeudi se déroulera à Matignon une réunion sur l'avenir de l'A831. Nous souhaitons exprimer notre détermination pour que cette réunion soit la dernière et qu'elle tranche, enfin, en faveur de la construction de l'autoroute.

Après 15 ans de procédures à rebondissements, de successions d'espoirs et de déceptions, ce projet a été conforté en Août dernier lors de la venue en Vendée du Président de la République par son accord de principe sur sa réalisation.

Nous ne comprendrions pas que l'Etat repousse une nouvelle fois la décision de réaliser ce projet.

Tous les jours, nous nous battons pour affronter la crise, sauvegarder nos emplois et développer nos entreprises et notre territoire.

Nous sommes aujourd'hui excédés par l'immobilisme de l'ensemble des services en charge de ce dossier, car cette nouvelle voie, dernier maillon manquant de la desserte autoroutière de la façade Atlantique, est essentielle au développement économique de la région et particulièrement du Sud Vendée.

C'est pourquoi, nous vous lançons, Monsieur le Premier Ministre, un appel solennel.

Si à l'issue de la réunion de Jeudi, nous n'obtenons pas satisfaction, nous envisagerons des moyens plus radicaux pour exprimer notre détermination à voir aboutir l'A831.

Jamais, nous ne nous résignerons à voir notre territoire et nos entreprises sacrifiés par des hésitations administratives ou politiques alors que dans un contexte local une union sacrée exemplaire est de mise.

Veillez agréer, Monsieur le Premier Ministre, l'expression de notre haute considération.

Club des Entreprises
du Pays de Fontenay le Comte
Regroupant 78 entreprises et plus de 4500 emplois.